Millán, humorista de Martes y Trece

"Estoy rodeado de aduladores"

En esta entrevista concedida a BISAGRA el castellanomanchego Millán ofrece el ángulo menos conocido de su personalidad, el que abarca sus inquietudes y temores, sus placeres y sus esperanzas. Todavía con la resaca del último éxito televisivo, subraya sus rasgos de normalidad absoluta ante cualquier intento de mitificación. Isabel Pantoja ha presentado una querella contra TVE por el programa de Fin de Año.

I mundo le reconoció en Brazatortas (Ciudad Real), y conocida la filiación de esta revista se apresura a señalar: «Saludos a todos los de la tierra». Con 36 años recorridos, este aries célibe ha publicado un libro llamado Sufro bucho... que encabeza holgadamente las listas de ventas. Esta irrupción literaria le ha infundido una púrpura inesperada de escritor, cuando muchos críticos proclamaban que su obra sería mecanografía más que literatura. Por saturación se pacta de antemano que ni una palabra de Encarna, de la Pantoja, ni del lucero del alba. Se encuentra tibiamente molesto con algunas de las reacciones que ha suscitado su último programa, El 92 cava

